
Q：給食でおかわりはできますか？ 

A：残念ながらおかわりはありません。ご飯の量だけ、少なめ、普通盛、大盛が選べます。 

 

Ｑ：給食を減らすことはできますか？ 

Ａ：配膳されてから減らせません。あらかじめ少なめのものをもらいましょう！ 

 

Q：給食はランチルームを使いますか？どこで食べますか？食事のときは黙食ですか？ 

A：給食は主に教室を使用しています。最近ランチルームにパーテーションを設置し、２クラスずつ、ランチルームで食事

をする取り組みを行っています。 

 

Q：どのような給食が出ますか？ 

A：おいしいご飯がでます！お楽しみに！ 

 

Ｑ：給食を残してしまったらどうすれば良いですか？ 

Ａ：下膳時に捨てることになります…((+_+)) 

 

Ｑ：給食の大盛と普通盛りはどれくらい違いますか？ 

Ａ：しゃもじ２杯分くらい？変わります。 

 

Q：苦手な食べ物も多く、量もあまり食べないので給食の時間が不安です。 

Ａ：苦手なものも頑張って食べよう！量は少なめを選べるよ！食べ終わらないと怒られるとかはないから安心してね！で

も時間はあまり長くないよ！ 

 

Ｑ：ご飯とパンは選べなくなったのですか？ 

Ａ：今は、そうなのよ…(>_<) 

 

Ｑ：小金中のサラダはおいしいですか？ 

Ａ：美味！ 

 

Ｑ：給食は学校で作っているのですか？ 

Ａ：そうです！ランチルームの奥で作っています。 

 

Ｑ：給食のおいしいメニューを教えてください。 

Ａ：牛乳とカレーパン！！ 

 

 

 

 

 



生徒会・委員会・係関係、行事関係 

Q：環境委員はどんな仕事をしているのですか？ 

A：掃除用具の点検を行ったり、大掃除の準備や指示出しをします。行事などで必要があれば、ぞうきんを準備したり

します。委員会の内容は入学後に詳しく説明をします。 

 

Q：部活や委員会は全員入らなければいけないのですか？ 

A：いいえ。強制するものではありません。興味があれば入ってみたほうが良いと思います。 

 

Ｑ：小金中学校にはどんな行事がありますか？ 

Ａ：合唱コンクール、KOGANE祭り、秋芽祭、新入生歓迎会、三年生を送る会などたくさん「青春」を感じる行事があり

ます！ 

 

Ｑ：委員会活動はどのように進めていくのですか？ 

Ａ：月に１度ある、拡大委員会や全校委員会で活動内容を決めて実践するよ！！ 

 

Ｑ：運動会はありますか？内容は先生たちが決めますか？自分たちで決めますか？ 

Ａ：「KOGANE祭り」という名前であるよ。生徒たちが作ったダンスを踊ったりするよ！ 

 

Ｑ：部活動と委員会ではどれが一番人気ですか？ 

Ａ：部活動は吹奏楽部の人数が多いかな？委員会は体育委員と給食委員だと思います！ 

 

Ｑ：委員会活動は何年生から始まりますか？ 

Ａ：１年生からすぐにはじまるよ☆ 

 

Ｑ：クラスにはどのような係がありますか？ 

Ａ：クラスによって色々な係があるよ！委員会の仕事もあるからここでは紹介しきれないな～ 

 

Ｑ：係決めなどはどうやってやりますか？ 

Ａ：たぶん小学校と一緒です！ 

 

Q：部活動と委員会は同時に入れますか？ 

A：別物なので入れます。 

 

Ｑ：校外学習、林間学園、修学旅行はどこに行くのですか？ 

Ａ：年によって違います。今年は１年生の校外学習はディズニーランド、２年生の林間学園は千葉の館山方面と神奈川

の鎌倉、３年生の修学旅行は京都・奈良にいきました 


